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Die Flugsaison 2024 ist vorbei. Auch im letzten Jahr konnten wir 
uns glücklich schätzen, denn wir hatten keinen schlimmen Unfall auf 
Erlen. Glücklicherweise blieb es bei einem kleinen Missgeschick, 
dass mit drei bis vier Stichen im Spital genäht wurde.

Dies ist letztlich euch allen zu verdanken, da ihr euch – mit kleinen 
Ausnahmen – an die geltenden Regeln auf dem Flugplatz haltet. Zu 
diesem Thema werde ich am Schluss meines Jahresberichts noch 
auf die eine oder andere Regel eingehen.

Ihr wisst, dass meine Berichte viele Bilder enthalten, da ich weiss, 
dass ihr lieber Bilder anschaut, als zuzuhören.

In den folgenden Folien zeige ich euch gerne einen kleinen 
Rückblick auf das, was wir in der letzten Saison auf Erlen erlebt 
haben – mit dem einen oder anderen lustigen Bild.
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Arbeiten auf Erlen 

Wie jedes Jahr gibt es einige Arbeiten, die während des 
jährlichen Arbeitstages erledigt werden müssen. Ein grosser 
Dank an alle, die freiwillig mitgeholfen haben.

Im letzten Jahr fand der Arbeitstag zwar in kleinerem 
Rahmen statt. Der einfache Grund dafür ist, dass wir uns 
glücklich schätzen können: Die meisten Arbeiten werden von 
den Mitgliedern, die die Erlen nutzen, einfach erledigt, ohne 
dass eine Aufforderung nötig ist. Sie haben entweder den 
passenden Beruf oder das Talent und erledigen die Aufgaben 
ganz selbstverständlich. Das ist nicht selbstverständlich, 
daher ein riesiges Dankeschön an diejenigen. 

Ihr erinnert euch vielleicht, dass Jonas im letzten Jahr die 
Tische erneuert hat. Ihr kennt das Ergebnis.
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Anhand der Fotos erkennt ihr erneut die 
Handschrift von Jonas und Daniel Moon.

Die erste Kiste wurde damals von Patrick 
Meury gezimmert, und Hansi Jermann 
half damals beim Streichen. Diese Kiste 
ist etwa 10 Jahre alt und war durch die 
Witterung in Mitleidenschaft gezogen 
worden. Jonas hat von sich aus 
beschlossen: "Ich mache jetzt eine neue 
Kiste.«

Die Arbeit und Zeit, die dafür 
aufgewendet wurden, sind das eine, aber 
es ist nicht selbstverständlich. Das zeigt, 
warum es auf Erlen so gut läuft.
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Auch unsere Solaranlage auf Erlen musste erneuert werden, 
da die vier Batterien nicht mehr die gewünschte Leistung 
brachten. 

Nach 9-10 Jahren haben sie ihr Lebensende erreicht. Remo 
Cueni übernahm die Aufgabe, die passenden Komponenten 
auszusuchen, darunter vier neue Batterien.

Der Austausch der Batterien wurde von Marco Grunder, Michi 
Untermosser und Remo auf Erlen durchgeführt. Auch hier ein 
großes Dankeschön an Euch!

Ich bitte alle, die diese Anlage regelmässig nutzen, den 
Batteriestand über die Anzeige im Auge zu behalten. Wenn 
jemand unsicher ist oder die Anlage nicht kennt, wendet euch 
bitte an Remo oder Michi. Sie kennen sich bestens mit Strom 
aus...   
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Dann kommen wir zum lustigen Teil auf Erlen: Es wird nämlich auch noch geflogen! 
Dazu gehört auch der gemütliche Teil am Grill und das Übernachten auf Erlen. All 
das gibt es bei uns. Die Bilder sprechen für sich.

Erlenfest 
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Bei uns ist eigentlich immer etwas los, selbst wenn die Temperaturen unter null Grad sinken. Der 
Grill läuft auch dann…….
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Dies war ein Gemeinschaftsprojekt: Wir suchten nach einem Flugzeug, mit dem wir auch 
in der Nacht fliegen können, und wurden fündig. Joel hat es dann mit viel Aufwand in 
den USA bestellt. Eigentlich stünden sechs Piloten zur Verfügung, doch beim «Helfi» 
liegt das Flugzeug noch verpackt zu Hause.
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Hier ist noch ein Trainingsflug 
fürs Schwarzbubenfliegen . 
Zwei Flüge genügen, daher habe 
ich nur ein Foto.
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Sicherheit auf Erlen 

Vielleicht ist dies noch nicht jedem bekannt: Seit Ende letzten Jahres haben wir einen 
neuen Nachbarn in der Pistenverlängerung Richtung Laufen. Er meint, er müsse nun mit 
seiner „Biodiversität“ die Welt verändern.
Auch wenn das nicht in unserem Sinne ist, müssen wir mit ihm einen friedlichen Weg 
einschlagen. Er wird nicht oft vor Ort sein, aber wenn er auf seinem Land ist, welches 
sich in der Abflugschneise befindet, bitte ich euch, seitlich anzufliegen und niemals 
über das eingezäunte Feld zu fliegen – wenn sich seine Familie dort aufhält.
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Danke an alle  

Das war`s dann auch wieder, ich wünsche euch 
einen guten Start in die neu Saison 2025…

Wenn jetzt jemand sagt: "Wow, das finde ich toll! Ich will auch mal in dem 
Bericht vorkommen." - der darf gerne an unserem Arbeitstag teilnehmen. Oder 
wer lieber nur zum lustigen Teil kommen möchte, ist herzlich eingeladen zum 
Erlenfest oder bei schönem Wetter am Wochenende.

Auch wer gerne nur mit einem lustigen Foto im Bericht erscheinen möchte, ist 
herzlich willkommen! Wie das folgende zeigt……
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